
Bulletin
Municipal

BuceyenOthe

Novembre 2023  N° 20





Mot du Maire page 4

Information municipale page 6

Vie associative page 9

État civil page 13

Infos pratiques page 14

Sommaire



4

L E  M O T  D U  M A I R E

Chers administrés,

Nous profitons de cet édito pour vous informer sur l’évolution des projets en cours de la mairie.

Cinq dossiers ont été inscrits à l’ordre du jour de ce mandat :

1 – éclairage public (passage en LED de l’ensemble des luminaires)
2 – rénovation énergétique de la mairie (isolation + remplacement de la chaudière fioul par une 
pompe à chaleur)
3 – restauration de l’église
4 – voirie de la rue Saint Abdon
5 – création d’une salle polyvalente rue du stade

Les quatre premiers projets ont fait l’objet de demandes de subventions auprès des différents 
organismes et ont été déclarés complets en préfecture. S’ils sont en théorie réalisables et 
éligibles aux différentes subventions, la réalité est tout autre  : les subventions cumulables en 
théorie ne le sont pas dans la réalité ou ne sont pas attribuées sur l’exercice en cours faute de 
disponibilités financières de l’État.                                                                 

Le cinquième dossier a fait l’objet d’une préétude réalisée par les services du département.

En résumé :

L’éclairage public a fait l’objet d’une aide spécifique appelée « Fonds vert » de 45 % et d’une 
aide spécifique de la part de TCM de 20 %. Les travaux seront effectués dans la période 
décembre/janvier. 

La rénovation énergétique a fait l’objet d’une aide appelée « Fonds vert » de 35 % complétée 
par diverses primes CEE. Les travaux seront réalisés dans le premier trimestre 2024. 

La restauration de l’église, objet de toutes les difficultés de par sa complexité, est en attente 
d’un déblocage des subventions de l’État. Le dossier n’a pas été retenu en 2023 faute de 
disponibilités financières. Il est inscrit en priorité pour 2024 à la Préfecture. 
La Commission de Sécurité qui a statué sur la conformité du projet déposé en Préfecture a 
décidé de limiter l’accès à moins de 50 personnes compte tenu d’une entrée unique dans 
l’édifice. 
Une modification du dossier incluant une deuxième porte aux normes d’accessibilité aux 
personnes handicapées et d’un drainage périphérique en cours d’instruction permettra de lever 
toutes les objections formulées sur ce dossier de la part des services de sécurité d’une part et 
du service des Bâtiments de France d’autre part. 
L’église sera apte après travaux à recevoir 199 personnes. Pour le moment elle est fermée au 
public dans l’attente de pouvoir être accessible au plus grand nombre. 
Nous espérons pouvoir lancer les appels d’offres début 2024 dès que les formalités 
administratives seront réglées. 
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Bien cordialement,

Le Maire, Pascal DESROUSSEAUX

Nous faisons appel à votre générosité pour nous aider dans la réalisation de ce dossier 
complexe en souscrivant à la Fondation du Patrimoine et nous remercions chaleureusement 
les personnes qui ont déjà contribué financièrement à la sauvegarde de notre église.

Nous rappelons que si ce dossier peut être réalisé c’est grâce à l’aide financière apportée par 
notre généreux donateur américain Irving Mac Grew. 

Le dossier voirie déclaré complet est en attente de subventions. La période inflationniste est 
de nature à remettre en cause l’équilibre de ce dossier si les aides ne sont pas débloquées 
rapidement.
A ce stade, la Préfecture ne nous garantit pas un déblocage des aides en 2024. Le 
Département par contre et TCM sont opérationnels. 

Salle polyvalente rue du Stade  : si les difficultés administratives nous semblent parfois 
insurmontables pour trouver des équilibres financiers, nous sommes déterminés à trouver des 
solutions adaptées.

La préétude du Département du projet d’une salle polyvalente multiactivités nous a laissé 
entrevoir des coûts inaccessibles pour une commune comme la nôtre.

Nous allons relancer ce projet sous une forme simplifiée pour trouver un compromis financier 
supportable par la commune de nature à répondre aux besoins exprimés.

Soyez assurés que notre Conseil met tout en œuvre pour optimiser les ressources de la 
commune dans un contexte où l’Etat se désengage chaque année un peu plus de l’aide 
apportée à nos communes rurales. 
 
En compensation nous bénéficions d’un soutien inconditionnel de la part de Troyes 
Champagne Métropole pour nous accompagner sur le plan juridique, technique et financier 
dans l’ensemble des actions engagées.                                           
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Au premier janvier 2026, les communes seront 
dans l'obligation d'avoir réalisé un Plan 
Communal de Sauvegarde . Pour Buceyen
Othe, celuici sera intégré à un plan plus large 
de l'Intercommunalité de TCM. La deuxième 
adjointe, Delphine Ducovat a travaillé sur ce 
lourd dossier et l'a exposé lors de la réunion 
publique du vendredi 31 mars. Ce document va 
prendre un certain temps. Il doit lister tous les 
risques d'accidents graves pouvant survenir: 
risques naturels ou technologiques, sanitaires, 
incendies, météorologiques, transports de 
matières dangereuses, travaux à risque, 
terrorisme, ... Puis les moyens mis en œuvre 
pour protéger la population seront énumérés 
pour chaque risque. Il doit aussi relater les 
évènements marquants du passé survenus 
dans la commune. À Bucey, une coulée de 
boue a eu lieu en mai 1999 et plusieurs 
inondations se sont produites depuis dans 
d'autres endroits. Le risque principal et 
particulier au village de BuceyenOthe est le 
glissement de terrain. Des fiches de 
renseignements ont été distribuées aux 
habitants pour recenser précisément la 
situation de chaque famille. Pour une meilleure 
prise en charge, chacun doit signaler les 
situations de santé délicates qui pourraient 
nécessiter une prise en charge particulière en 
cas d'évacuation ( fauteuil, bouteille 
d'oxygène, ...). Et aussi la présence des 
animaux qui obligent à une logistique 
différente. À ce jour, tous les documents ne 
sont pas revenus en mairie, certains ne 
réalisant sûrement pas l'importance de cette 
démarche. Ce plan permet d'anticiper les 
différentes étapes pour l'intervention des 
secours: l'alerte, le guidage des pompiers et 
gendarmes, l'accueil des sinistrés, le 
confinement ou l'évacuation. Deux points de 
rassemblement sont déjà prévus à la mairie et 
au château. Les ressources humaines seront 

répertoriées pour constituer la Réserve 
Communale de Sauvegarde: élus, agents 
communaux, pompiers. Le maire lance un 
appel aux bénévoles pour compléter le 
dispositif; ceuxci auront un statut de 
fonctionnaire pour une durée maximale de 15 
jours et devront être reconnus par leur 
employeur. Le maire sera le directeur des 
opérations au niveau communal , secondé par 
le premier adjoint et épaulé par des 
responsables de secteur, sachant que la 
commune sera divisée en quatre zones. Le 
maire a conclu la réunion en rappelant 
l'importance de redonner les documents en 
mairie afin que la prévention soit préparée au 
plus près des besoins des Bucetons.

Les travaux de jardinage dans la commune 
s'accumulent tout au long de l’année : nettoyer 
les massifs de fleurs, tailler les rosiers et 
certains arbustes, préparer la terre pour les 
futures plantations des fleurs estivales, tondre 
et élaguer. Le jeune employé communal 
Morgan Ducovat bénéficie des conseils d'une 
experte, Eliane Nourrisson, qui l’accompagne 
dans ses travaux plusieurs fois par semaine.

Plan Communal de 
Sauvegarde

Fleurissement 
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Défibrillateur
La commune vient d’installer un deuxième 
défibrillateur au stade. Le maire et les pompiers 
ont invité la population à assister à une 
démonstration pour l’utilisation de l’appareil. 
Vincent Jeannel, un formateur du CPI 
d’Estissac s’est déplacé bénévolement pour 
animer cette information. Il a rappelé qu’avant 
l’utilisation du défibrillateur, il fallait vérifier 
l’absence de pouls et de respiration. Ensuite on 
peut utiliser l’appareil en suivant ses consignes 
orales. Il est bien entendu qu’avant toute 
action, il faut téléphoner au 18 pour prévenir 
les secours.

Fête des mères
Le samedi 3 juin, Pascal Desrousseaux, 
entouré de son conseil municipal,  a accueilli 
les mamans du village pour leur souhaiter une 
bonne fête. Il a exprimé son plaisir de 
perpétuer cette tradition. Il a mis à l’honneur 
Eliane Nourrisson qui participe activement au 
fleurissement du village et encadre l’employé 
communal en lui apportant ses bons conseils 
de jardinage. Après le verre de l’amitié, les 
mamans sont reparties avec une rose.

Journée Mondiales des 
Fonctionnaires
La Journée Mondiale des Fonctionnaires 
permet de mettre à l’honneur le travail des 
fonctionnaires  sans qui les communes ne 
peuvent pas fonctionner. À BuceyenOthe, une 
petite réception a eu lieu le 22 juin. Delphine 
Ducovat, 2e adjointe a salué particulièrement 
Agathe, la secrétaire de mairie présente au 
village depuis plusieurs années qui, tout en 
étant discrète, se montre très efficace. Elle lui a 
offert chocolats et macarons ainsi qu’à 
Morgan , l’employé communal qui entretient le 
village. Elle a terminé en leur adressant, au 
nom de tout le conseil municipal et des 
habitants, des remerciements pour leur 
dévouement, leurs compétences et leur 
disponibilité.

Fête de la musique
Le château des Roises, siège de l’association 
Renaissance, a accueilli vendredi 23 juin la fête 
de la musique dans un cadre verdoyant. Le 
maire et une partie de l’équipe municipale ont 
préparé cette soirée musicale en entraînant 
avec eux les associations du village. Les gros 
bras du FC Bucey ont transporté et installé les 
tables et les barnums, les pompiers ont cuisiné 
les frites et les saucisses, l’Association 
d’Animation a assuré la buvette et pour le 
dessert  , la Bouge’Othe et les donneurs de 
sang ont réalisé les crêpes. Avec un temps 
magnifique, le public était au rendezvous pour 
assister à diverses prestations musicales. Sur 
le podium, la soirée a débuté timidement avec 
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les élèves des orchestres des écoles 
d’Estissac et de Fontvannes  . Puis les adultes 
ont fait monter l’ambiance. Au niveau local les 
chorales étaient bien représentées avec 
« Souvenirs, souvenirs » et « Mes sons en 
scène ». Elles ont interprété des chansons 
entraînantes reprises par la foule. Après les 
chanteurs, les musiciens de Music’en Othe 
s’en sont donné à cœur joie dans leurs 
interprétations. Puis, on remarquait trois 
bucetons qui jouaient du jazz dans le «   Othe 
quartet  ». Pour varier l’évènement, Folkafon a 
dévoilé quelques danses traditionnelles et la 
soirée s’est terminée dans le dépaysement 
avec le «   Blue grass  » qui nous a transporté 
aux Etats Unis. Toutes les forces du village, 
ainsi regroupées, ont œuvré dans une 
ambiance joyeuse pour cette belle fête 
réussie !

CCAS
Dimanche 19 novembre le Centre Communal 
d’Action Sociale (CCAS) a invité les seniors du 
village à un apéritif déjeunatoire Ses membres 
ont préparé des petits fours qui ont régalé les 
participants. Le Maire a salué la présence de la 
doyenne du village Mme Claude Poisson. Très 
heureux de se retrouver, les seniors ont 
prolongé ce moment de convivialité jusqu’à la 
tombée de la nuit.

Espaces verts

Nous tenons à saluer le soutien spontané et 
bénévole apporté par Madame Nourrisson tout 

au long de l’année pour aider notre agent 
communal.
Sa présence quotidienne sur le terrain pour 
former notre agent communal nous apporte un 
support exceptionnel et inestimable.
Nous lui devons la qualité du fleurissement, 
l’entretien des platesbandes et des jardinières, 
la taille et l’entretien des arbustes.
Elle nous a fait profiter de la richesse de son 
expérience au cours des quatre saisons de 
l’année.
Nous lui tirons un grand coup de chapeau pour 
son énergie, sa détermination et sa 
persévérance au seul service de notre 
commune. 

Ouvrons nos églises
L’opération “ouvrons nos églises” qui permet de 
découvrir des édifices du patrimoine a permis à 
Evelyne Deschamps, une habitante du village, 
passionnée par le patrimoine, de faire visiter 
l’église de BuceyenOthe, les samedis 8 juillet 
et 5 août. 
Fondée au XIIᵉ siècle, cette église a subi de 
nombreuses modifications au cours des 
siècles, on peut y admirer de magnifiques 
vitraux ainsi que des tableaux et un lutrin 
récemment restaurés grâce à l’action de 
l’ASPBO.
Evelyne a signalé que sur toutes les églises en 
craie, on remarque des croix perlées. Ces 
dessins gravés dans la pierre au couteau ont 
été réalisés par les paysans.
Une petite exposition éphémère de crucifix a 
agrémenté la visite du mois d’août.
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AAB
L'Association d'Animation de BuceyenOthe a 
pu maintenir son carnaval malgré la météo 
incertaine. Cependant une belle éclaircie a 
permis aux participants de défiler sereinement 
mais en se contentant d'un petit parcours dans 
les rues du village. De retour au stade, le 
Bonhomme Carnaval a été brûlé et de délicieux 
beignets attendaient les participants. On a 
remarqué la présence de quelques membres 
du clan des Vikings : les corbeaux d’Odin.

Chasse aux œufs
Il faisait bon courir dans le petit bois en ce lundi 
de Pâques. Les cloches avaient dispersées 
des œufs sous les brindilles, mais pas moyen 
de les croquer car ceuxci 
étaient en plastique. Il fallait 
être patient et attendre que 
la récolte fût complète pour 
que les bénévoles 
distribuent généreusement 
les vrais œufs en chocolat. 
La plus belle récompense 
de la matinée pour les 
enfants. Les adultes ont ensuite partagé le 
verre de l'amitié.

Rando Trésor
Dimanche, l’association avait préparé une 
rando trésor pour les habitants du village. 17 
participants se sont retrouvés pour une 
randonnée jusqu’au lavoir. Tout le long du 
chemin on pouvait gagner des tickets. Vers 

midi, la troupe est arrivée juste à temps au 
lavoir pour s’abriter de la pluie.
Le repas, préparé par les bénévoles s’est 
déroulé dans la bonne humeur. Puis les 
randonneurs sont repartis pour de nouveaux 
jeux. L’arrivée a eu lieu au stade où les tickets 
« trésors» étaient échangés contre de vrais 
trésors. Cette balade s’est terminée autour du 
verre de l’amitié.

Prochains événements

Carneval : dimanche 18 février 2024

Belote : samedi 23 mars 2024

Chasse à l’œuf : 1er avril 2024

Vide grenier : dimanche 16 juin 2024

Rando’trésor : dimanche 30 juin 2024

Défilé d’Halloween
Le 31 octobre, le défilé d’Halloween a été 
un succès, tant par les nombreux 
participants costumés qui avaient rivalisé 
d’imagination, que par la météo clémente 
qui a permis aux sorcières, monstres et 
autres vampires 
d’arpenter les 
rues de Bucey à 
la recherche de 
friandises. Les 
habitants se 
sont montrés 
généreux car 
les paniers étaient bien garnis et la soirée 
s’est clôturée autour d’une assiette de 
soupe au potiron cuisinée par Brigitte et 
Lucette.
L'AG qui s’est déroulée le 27 octobre a vu élire 
une nouvelle trésorière  : Mme Sandrine 
Vasseur.
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Amicale des anciens 
élèves
La réunion des Anciens Élèves de l’École de 
BuceyenOthe a fêté son dixième 
anniversaire. En effet, le premier rendezvous 
des camarades de classe avait eu lieu le 
samedi 8 juin 2013 autour d’un buffet. Cette 
annéelà, 87 anciens élèves de toutes les 
générations, accompagnés de leur conjoint, 
avaient animé la cour de l’ancienne école. 
Devant cette réussite, sous l’impulsion de la 
future présidente, Réjane Milley, l’Amicale fût 
créée l’année suivante pour pérenniser la 
manifestation. Année après année, les liens se 
sont renforcés entre les copains qui participent 
au repas annuel. Malheureusement les décès 
et les malades qui ne peuvent plus se déplacer 
se succèdent et le groupe diminue petit à petit. 
De moins en moins de danseurs à cause des 
douleurs et des bobos de chacun mais de plus 
en plus de rigolades et les mains applaudissent 
encore à toutva. Pour le cru 2023, 34 
personnes étaient présentes et Ludo, le DJ 
s’est parfaitement adapté à l’ambiance 
générale. Les trois membres du bureau, aidées 
de quelques bénévoles ont joué au traiteur 
pour organiser le repas. Elles ont été bien 
récompensées par le bonheur de chacun.

ASPBO
Le dimanche 19 mai, le groupe “ Clarinettes 
Coktail” qui s’était déjà produit en 2017 est 
revenu à l’église de Bucey avec 22 
Instrumentistes en concert. Un très beau 
programme interprété avec talent a emmené le 
public dans des univers très différents, allant 
de la musique classique à la samba 
brésilienne  ! Le public a été conquis par la 
qualité des interprètes.

Lors des nombreuses foires aux livres de cette 
année, de mai à octobre l’ASPBO a proposé, 
comme à chaque fois des centaines 
d’ouvrages très divers. Grâce à de nombreux 
dons, le stock de livres se renouvelle sans 
cesse  : littérature, histoire, géographie, 
sciences, cuisine, jardinage, bricolage… Les 
visiteurs sont venus en grand nombre, motivés 
à la fois par le choix pléthorique à leur 
disposition, les prix très modiques, mais aussi 
par l’envie de faire «  une bonne action  », 
puisque l’association œuvre sans relâche pour 
sensibiliser le public à la sauvegarde du 
patrimoine de BuceyenOthe. Les bénévoles 
de l’ASPBO, partagés entre l’émotion et la 
satisfaction de la réussite, remettront les 
bénéfices de ces foires aux livres à la 
Fondation du Patrimoine qui a mis en ligne une 
collecte ouverte à tous, pour les travaux 
structurels nécessaires à la sauvegarde de 
l’église. Ils adressent un grand merci aux 
acteurs de cette réussite. 

| Vie associative |
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Cette année, plus encore, l’objectif principal est 
de permettre le lancement des travaux de 
l’église le plus rapidement possible. 
Malheureusement, la fermeture administrative 
de l’église au mois de septembre n’a pas 
permis l’organisation du concert « musiques du 
monde  », ce qui a eu pour conséquence un 
manque à gagner et une perte de ressources 
pour ce patrimoine en danger.

La Bouge'Othe
La Bouge’Othe a tenu son assemblée générale 
vendredi 22 septembre. L’association comporte 
deux sections : gymnastique et randonnée. Elle 
sera bientôt complétée en fin d'année par une 
troisième section pour des activités s’adressant 
plus particulièrement aux ados de 11 à 17 ans 
du village. Elle sera animée par Nathalie 
Chandioux et Julie Marchall.
La  section gymnastique maintient une vitesse 
de croisière avec 13 adhérents. Cécile 
Charbonneau fait transpirer le groupe chaque 
mardi soir, en rythme, avec en alternance, des 
exercices musculaires, des mouvements de 
zumba, de pilates, de yoga ou de relaxation.
La section randonnée, avec à sa tête une 
formidable organisatrice, MarieClaire 
Fauconnier, voit son nombre d’adhérents 
augmenter d’année en année  : de 53 , elle va 
passer à plus de 60 avec des adhésions 
nouvelles de Bucetons mais aussi de 
nombreux habitants de la banlieue troyenne. 
Tout au long de l’année, MarieClaire 
Fauconnier prend soin de la petite troupe  de 
randonneurs : chocolats, céréales, fruits secs à 
la pause et rafraîchissements en fin de 
parcours. Elle est bien secondée par plusieurs 
bénévoles qui l’aident à préparer les parcours 
qui emmènent les marcheurs  sur les chemins 
de Bucey mais aussi des villages alentour. Au 
printemps, une randonnée un peu 
exceptionnelle a eu lieu le : la rando huîtres qui 
se termine autour d’une assiette d’huîtres 
arrosée de vin blanc  ! La prochaine édition 
aura lieu le dimanche 24 mars 2024.

Renaissance
Pour la première édition des «  Rencontres 
médiévales  », l’Association Renaissance a 
proposé au public une immersion dans 
l’époque médiévale. Les visiteurs se sont 
déplacés nombreux pour cette belle animation 
du village dans une ambiance musicale d’airs 
médiévaux proposée par des musiciens locaux. 
L’espace des artisans et commerçants offrait 
divers produits  : miel, laine d’alpaga, fromage 
de chèvre, cidre, farine et lentilles, vannerie. Ils 
pouvaient assister à des démonstrations de 
taille de pierre, de vannerie et de filage de 
laine. Les bénévoles proposaient la fabrication 
de blasons, du lancer de haches, des jeux en 
bois et du tissage à la carte. L’association du 
poney club de Bucey a présenté un spectacle 
avec ses chevaux. Le groupe de Vikings, 
nouveaux venus dans l’association a animé 
avec brio cette journée. En particulier, 
Guillaume, soufflant du cor pour annoncer les 
temps forts, et entraîner le public vers les 
combats et les contes nordiques.
Ce petit groupe de bénévoles «   vikings  » 
réunis sous la bannière «  les corbeaux 
d’Odin  » avait lancé des invitations pour une 
soirée en plein air le 21 juillet. A la tombée de 
la nuit, la trentaine de personnes présentes 
s’est plongée dans l’ambiance du Xe siècle 
avec le camp viking  : tentes de toile blanche, 
chaudrons, et boucliers, bien rangés, prêts au 
combat. Si les vikings étaient réputés pour 
leurs pillages, ces bénévoles passionnés nous 
ont fait découvrir leur vie quotidienne, 
imprégnée de contes et légendes des dieux 
Odin, Thor et Loki, accompagnés de musique 
et de chants.

| Vie associative |
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Pour son premier repas médiéval, l’association 
RENAISSANCE a fait salle comble le  
dimanche 10 septembre. Malgré la chaleur, les 
organisateurs et quelques invités s’étaient 
costumés pour ces festivités qui célébraient la 
réconciliation de deux seigneurs. Tout au long 
du repas préparé en partie par les bénévoles, 
les animations se sont mêlées aux plats. Huit 
ménestrels ont joué, fait danser et chanter les 
convives. L’assemblée a été invitée dehors 
pour assister à quelques combats vikings, et 
l’aprèsmidi s’est terminée avec quelques 
douceurs aux saveurs médiévales.

L'association Renaissance a pour but d'animer 
le château de BuceyenOthe et participer à sa 
mise en valeur et sa restauration. En effet, le 
bâtiment souffre du temps qui passe et les 
travaux nécessaires, déjà entrepris par les 
propriétaires ne sont pas terminés ! 
L'association se donne pour mission de 
sensibiliser le public à la sauvegarde de ce 
patrimoine de la fin du XVIe siècle.
La prochaine rencontre médiévale aura lieu le 
dimanche 16 juin 2024.

FootballClub de Bucey
Le club compte aujourd’hui une trentaine de 
licenciés, dont la majorité viennent de Bucey et 
des alentours, avec une moyenne d’âge de 20
25 ans pour la plupart. Le club a su mettre en 
place une cohésion et un esprit d’équipe à 
toute épreuve insufflés par le coach qui anime 
et mobilise son équipe pour aller toujours plus 
haut tout en gardant un esprit de bienveillance.
Les joueurs ont passé une journée « cohésion 
d’équipe  » en forêt et à l’étang de Villemaur
surVanne afin de renforcer leurs liens sur et en 

dehors du terrain. Depuis le début de la saison 
les joueurs ont vaincu de nombreuses fois sans 
encaisser beaucoup de buts ! La motivation est 
toujours au rendezvous  ! Les spectateurs ne 
s’y trompent pas et les supporters sont toujours 
plus nombreux au bord du stade. Portés par les 
encouragements, les joueurs de l’équipe ne 
cessent de montrer ce dont ils sont capables. 
N’hésitez pas à venir les encourager au stade 
les dimanches de match !

| Vie associative |
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DÉCÈS
Gérard DESCHAMPS le 2/04 2023
Patrice BARBIER le 19/04/2023
Daniel CUVILLIEZ le 26/05/2023
Didier ROUSSEAU le 28/05/2023
Charles REMY le 19/07/2023
Jacqueline DELOOZ le 1er/10/2023

MARIAGE
Laura VALTON et Clément PERRIN le 27/05/2023

NAISSANCE
Victoire le 18/06/2023 chez Lindsay PALISSADE et Johan DOUINE 6, rue du stade
Albin le 2/09/2023 chez Mélanie LAMBERT et Cédric ANDRE 4, rue de la Métairie
Ambre le 22/11/2023 chez Élodie RAMBOT et Guillaume LÉGER 7 chemin du Cliquat

| ÉTAT CIVIL |
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Videmaisons
Devant l’augmentation des videmaisons organisés dans la commune, regroupés ou non, nous 
vous rappelons la réglementation :

• Tout videmaison doit faire l’objet d’une demande préalable adressée en mairie dans un délai de 
15 jours minimum avant l’événement qui sera ensuite transmise à la gendarmerie et aux services 
de la Préfecture.
• L’autorisation sera délivrée selon les circonstances en tenant compte de la sécurité liée au 
respect du stationnement, en consultation si nécessaire avec les services de gendarmerie.
Voir CERFA 13939*01 sur https://www.servicepublic.fr.

Vigie pirates
Toutes les manifestations doivent être déclarées à l’avance auprès de la Mairie qui transmettra à 
la Préfecture.

Horaires secrétariat de Mairie
• lundi : 16 h  18 h
• jeudi : 9 h  12 h
• un samedi par mois : 10 h  12 h

& 03.25.70.31.49
) mairie@buceyenothe.fr
  
Horaires déchetterie
• mercredi et vendredi : 9 h  12 h 
• samedi : 14 h  18 h (du 1er/04 au 31/10), 14 h  16 h 30 (du 1er/11 au 31/03)

Taille des haies
Il appartient aux propriétaire/locataires de tailler leurs haies en bordure du domaine public, sur 
trottoir ou allée, à l’aplomb des limites de propriété. Votre responsabilité peut être engagée en cas 
de gêne pour la circulation et de visions pour les automobilistes. Article 671 du Code Civil.

Bruit
Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés à l’aide d’outils ou d’appareils susceptibles de 
causer une gêne pour le voisinage doivent être effectués :
• les jours ouvrables de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 19 h 30
• les samedis de 9 h à 12 h et de 15 h à 19 h
Aucune utilisation n’est tolérée les dimanches et jours fériés.
Arrêté Préfectoral n°082432

Animal divaguant
En tant que propriétaire d'un animal, vous êtes responsable des dommages qu'il peut causer, qu'il 
soit sous votre garde ou qu'il se soit égaré ou échappé.

Il est interdit de laisser divaguer votre animal.

| Infos pratiques |

https://www.service-public.fr
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Un chien est considéré comme divaguant s'il se trouve dans l'une des situations suivantes :
• Il n'est plus sous la surveillance effective de son maître
• Il se trouve hors de portée de voix de son maître ou de tout instrument sonore permettant son 
rappel
• Il est éloigné de son propriétaire ou de la personne qui en est responsable de plus de 100 
mètres

Le fait de laisser divaguer un chien peut être puni d'une amende de 150 €. Le tribunal peut 
décider, en plus, de confier définitivement l'animal à une fondation ou une association de 
protection animale.

Le propriétaire qui laisse les déjections de son animal sur la voie publique encourt une amende de 
135 € s'il est pris en flagrant délit.

(cf https://www.servicepublic.fr/particuliers/vosdroits/F34877  et articles 1243 du code civil, R622
2 du code pénal)

Diffusion de l'information associative
Les associations peuvent utiliser l’application Maëlis pour la diffusion de leurs informations.
Démarche à suivre : envoyer le document à la secrétaire de Mairie qui le mettra en ligne.

Mobilités
Horaires des bus FLUO :

(https://www.fluo.eu/fr/horairesdestransportsencommun/23)

Recensement
Le recensement sur notre commune débutera mijanvier 2024.
Merci de réserver un bon accueil à Agathe, notre secrétaire.

| Infos pratiques |

https://www.fluo.eu/fr/horaires-des-transports-en-commun/23
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F34877

